



## Explications de Sébastien Papot (partie 2)

publié le 20/01/2022

La course solidaire pour la recherche contre le cancer approche. Elle aura lieu le 31 mars dans le quartier des Capucins. La recherche de mécènes va bientôt commencer mais en attendant voici deux nouvelles vidéos explicatives du chercheur Sébastien Papot qui, rappelons-le, viendra courir avec nous.

Dans la première, il nous explique les différentes étapes nécessaires pour **passer de la molécule au médicament**. Dans la deuxième, il mentionne un **problème de sélectivité de molécules à résoudre** pour détruire les cellules endommagées sans attaquer les cellules saines et éviter ainsi les effets secondaires.



(MPEG4 de 107 Mo)



(MPEG4 de 55 Mo)